



Espace Jacques PRÉVERT

La salle Polyvalente fait peau neuve

La salle Polyvalente a bénéficié d'une réhabilitation complète, elle est à la fois rénovée et modernisée.

Intégrée dans l'Espace Jacques PRÉVERT, son inauguration a eu lieu le 8 octobre 2009.

Plus fonctionnelle, elle peut reprendre toute sa place au sein de la commune. Dorénavant, elle se compose d'un hall d'accueil convivial, d'un local de rangement, d'une salle pouvant accueillir jusqu'à 100 personnes.



Au niveau de la façade, le mariage entre les matériaux anciens (Pierre de Volvic et crépi) et les matériaux modernes (aluminium et panneaux stratifiés) confère à ce bâtiment un aspect plus esthétique et convivial. Les travaux réalisés permettent de répondre aux normes de sécurité et aux attentes des habitants, et de développer son utilisation. Cette réhabilitation permet également une diminution des consommations énergétiques du bâtiment.

D'importants travaux...

Suite à une étude diagnostic, différentes phases de travaux ont été nécessaires :

- Une phase de démolition d'une partie de bâtiments communaux en ruine bordant la rue de la Mairie,
- Une phase de reconstruction avec un nouveau hall d'entrée et des sanitaires.

Un volume secondaire est inséré en prolongement de la grande salle. Cette salle associative accueille le Comité des Fêtes et le Comité de Jumelage.

L'ensemble des réseaux a été repris (électricité, eau potable, incendie, ventilation, chauffage...).

- Une phase d'aménagement extérieur a été réalisée avec le réaménagement des espaces verts et l'accès à l'Espace par un escalier en pierre de Volvic.



Avant



Après



Intérieur